

## **PRESSEMITTEILUNG**

### ELEKTRO GROSSE WÖRDEMANN NOMINIERT FÜR DEN MARKENPREIS „ELMAR ARBEITGEBER“

- Eine neue Auszeichnung für besondere Arbeitgeber verliehen von der Initiative „Elektromarken. Starke Partner.“

**Georgsmarienhütte/Osnabrück, 14.12.2017:** In diesem Jahr hat die Initiative „Elektromarken. Starke Partner.“ erstmals den ELMAR für den besten Arbeitgeber verliehen. Fachkräftemangel ist ein omnipräsentes Thema in der deutschen Elektrohandwerksbranche. Neue Arbeitnehmer zu gewinnen und die bestehende Belegschaft durch starke Werte und teambildende Maßnahmen an das eigene Unternehmen zu binden ist seit Jahren wichtiger Bestandteil der Unternehmensführung vieler Firmen. Die Kategorie „ELMAR Arbeitgeber“ richtet sich an alle Elektrohandwerksbetriebe, die außergewöhnliche sowie innovative Mitarbeiterkonzepte entwickelt und umgesetzt haben.

Sven-Andreas Sassen, Geschäftsführer: „Wir freuen uns sehr über die Nominierung, denn diese Auszeichnung spornt uns an, unseren bisherigen Weg weiterzugehen und unsere außergewöhnlichen und innovativen Mitarbeiterkonzepte in Zukunft noch weiter auszubauen.“

Am 7. Dezember 2017 fand das zwölfte „Markenforum der Elektrobranche“ erstmals im Althoff Grandhotel Schloss Bensberg in Bergisch Gladbach statt. Die Initiative „Elektromarken. Starke Partner.“ empfing rund 150 geladene Gäste der Elektrobranche im besonderen Ambiente des Grandhotels. Es war ein rauschendes Fest mit vielen spannenden Gesprächen.

### **Juroren des ELMAR 2017:**

- ✓ Michael Plock, Head of Energy, Environment & Industrial Good bei der GfK SE, Nürnberg
- ✓ Dr. Philipp Scharfenberger, Projektleiter am Institut für Customer Insight an der Universität St. Gallen / Schweiz
- ✓ Philipp Schär, Markenstrategie bei Jung von Matt/brand identity, Zürich / Schweiz
- ✓ Gabi Schermuly-Wunderlich, Geschäftsführerin der ArGe Medien im ZVEH, Frankfurt am Main
- ✓ André Thönes, Geschäftsführer der Sonepar Deutschland/Region Süd GmbH, Augsburg

### **Über Elektro Große-Wördemann GmbH & Co. KG:**

Das Unternehmen Elektro Große-Wördemann GmbH & Co. KG wurde 1954 als Handwerksbetrieb für elektrotechnische Anlagen gegründet. Durch stetiges Wachstum hat sich AGW zu einem leistungsstarken, mittelständischen Unternehmen mit über 130 Mitarbeitern entwickelt. Mit der Stadt und Region Osnabrück eng verbunden, aber auch überregional und international operierend, bietet AGW das gesamte Spektrum der Elektroinstallation, Kommunikations- und Sicherheitstechnik sowie der Automatisierungstechnik an.

### **Pressekontakt:**

Kerstin Niemann  
AGW Elektro Große-Wördemann GmbH & Co. KG  
Glückaufstraße 168  
49124 Georgsmarienhütte  
Telefon: 01520 8686060  
E-Mail: [k.niemann@ekonzept.com](mailto:k.niemann@ekonzept.com)  
[www.agw-elektrotechnik.de](http://www.agw-elektrotechnik.de)



Preisverleihung im Althoff Grandhotel Schloss Bensberg in Bergisch Gladbach



v.l.n.r

Kerstin Niemann – Marketingmanagerin

Sven-Andreas Sassen – Geschäftsführer

Kerstin Sassen – Gesellschafterin

Jennifer Kleinostendarp – Marketingreferentin